



**PAROKI SANTA THERESIA BALIKPAPAN**

Jl.Prapatan RT. 23 no. 1A.Telp.0542 421952

Website . [www.santatheresia.org](http://www.santatheresia.org)

---

---

**Hari Raya Tuhan Kita Yesus Kristus Raja Semesta Alam**

**24 November 2013**

**Lagu Pembuka**

**Antifon Pembuka**

*Mzm. 85: 9*

- *Tuhan hendak berbicara tentang damai kepada umat-Nya, kepada orang-orang kudusNya, dan kepada mereka yang berpaling kepada-Nya.*

**Salam dan Kata Pembuka**

**Pernyataan Tobat**

**Kemuliaan**

**Doa Pembuka**

**Bacaan I**

*2Sam. 5:1-3*

Pembacaan dari Kitab Kedua Samuel.

**L. Mereka mengurapi Daud menjadi raja atas Israel.**

L. Sekali peristiwa datanglah segala suku Israel kepada Daud di Hebron. Mereka itu berkata: "Ketahuilah, kami ini darah dagingmu. Telah lama, ketika Saul masih memerintah atas kami, engkaulah yang memimpin segala gerakan orang Israel. Lagi pula Tuhan telah berfirman kepada-mu: Engkaulah yang harus menggem-balakan umat-Ku Israel, dan engkaulah yang menjadi raja atas Israel." Maka datanglah semua tua-tua Israel menghadap Daud di Hebron, lalu Daud mengadakan perjanjian dengan mereka di sana , di hadapan Tuhan. Kemudian mereka mengurapi Daud menjadi raja atas Israel.

Demikianlah sabda Tuhan.

U. Syukur kepada Allah.

**Mazmur Tanggapan**

*Mzm. 122: 12-2.4-5.6-7.8-9 Uf. : 1*

**Reff. Ku menuju ke altar Allah dengan sukacita.**

1. Kubersukacita waktu orang berkata kepadaku: Mari kita pergi ke rumah Tuhan. Sekarang kaki kami berdiri di gerbangmu, hai Yerusalem.

**Reff. Ku menuju ke altar Allah dengan sukacita.**

2. Kepadamu suku-suku berziarah, yakni suku-suku Tuhan, untuk bersyukur pada nama Tuhan sesuai dengan peraturan.

**Reff. Ku menuju ke altar Allah dengan sukacita.**

**Bacaan II**

*Kol. 1:12-20*

L. Pembacaan dari Surat Kedua Rasul Paulus kepada Umat di Kolose.

**L. Allah telah memindahkan kita ke dalam Kerajaan Anak-Nya yang terkasih.**

L. Saudara saudara, semoga kamu mengucap syukur dengan sukacita kepada Bapa, yang membuat kamu layak mendapat bagian dalam apa yang ditentukan untuk orang-orang kudus di dalam Kerajaan Terang. Ia telah melepaskan kita dari kuasa kegelapan dan memindahkan kita ke dalam Kerajaan Anak-Nya yang terkasih; di dalam Kristus itulah kita memiliki pene-

busan kita, yaitu pengampunan dosa. Kristus adalah gambar Allah yang tidak kelihatan. Dia adalah yang sulung, yang lebih utama dari segala yang diciptakan karena di dalam Dialah telah diciptakan segala sesuatu, yang ada di surga dan yang ada di bumi, yang kelihatan dan yang tidak kelihatan, baik singgasana maupun kerajaan, baik pemerintah maupun penguasa; segala sesuatu diciptakan oleh Dia dan untuk Dia. Ia ada mendahului segala sesuatu, dan segala sesuatu ada di dalam Dia. Dialah kepala tubuh, yaitu jemaat. Dialah yang sulung, yang pertama bangkit dari antara orang mati sehingga Ia lebih utama dalam segala sesuatu. Seluruh kepenuhan Allah berkenan diam di dalam dia, dan oleh Dialah Allah memperdamaikan segala sesuatu dengan diri-Nya, baik yang ada di bumi maupun yang ada di surga, sesudah Ia mengada-kan perdamaian oleh darah salib Kristus. Demikianlah Sabda Tuhan.

U. Syukur kepada Allah.

### **Bait Pengantar Injil**

*Luk, 11:9,10.*

S. Alleluya, .... U. Alleluya, .....

S. ***Diberkatilah Dia yang datang dalam nama Tuhan! Diberkatilah Kerajaan yang datang, Kerajaan bapa kita, Daud.***

U. Alleluya – alleluya – alleluya

### **Bacaan Injil**

*Luk, 23: 35 - 43*

I. Tuhan bersamamu

U. Dan bersama Roh-Mu

I. Inilah Injil Suci Yesus Kristus menurut Santo Lukas

U. Dimuliakanlah Tuhan

I. ***Tuhan, ingatlah akan daku, apabila Engkau datang sebagai Raja.***

I. Ketika Yesus bergantung di salib, pemimpin-pemimpin Bangsa Yahudi mengejek-Nya, "Orang lain Ia selamatkan, biarlah sekarang Ia menyelamatkan diri-Nya sendiri, jika Ia benar-benar Mesias, orang yang dipilih Allah." Juga prajurit-prajurit mengolok-olokkan Dia; mereka mengunjukkan anggur asam kepada-Nya dan berkata: "Jika Engkau raja orang Yahudi, selamatkanlah diri-Mu!" Ada juga tulisan di atas kepala-Nya: "Inilah raja orang Yahudi". Salah seorang dari penjahat yang di gantung itu menghujat Yesus, katanya: "Bukankah Engkau Kristus? Selamatkanlah diri-Mu dan kami!" Tetapi penjahat yang seorang lagi menegur dia, katanya: "Tidakkah engkau takut, juga tidak kepada Allah, padahal engkau menerima hukuman yang sama? Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah." Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja." Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."

I. Berbahagialah orang yang mendengar sabda Tuhan dan tekun melaksanakannya.

U. Sabda-Mu adalah jalan kebenaran dan hidup kami.

### **Homili.**

#### **Doa Umat.**

I. Saudara-saudari, Kristuslah Sang Raja. Kita dan semesta alam tunduk kepada-Nya. Marilah kita memuji-Nya dan memohon kepada-Nya.

**Bagi Sri Paus, para Uskupp, para Imam, dan semua kaum beriman.**

Ya Bapa bimbinglah para pemimpin Gereja kami untuk selalu tekun dan setia mempertahankan warisan iman yang mereka terima dari para rasul di tengah-tengah arus-arus besar perubahan zaman ini. Marilah kita mohon,

U. *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.*

**L. Bagi para pemimpin Negara kita.**

Ya Bapa, bimbinglah para pemimpin Negara kami agar mampu dan berkehendak mempergunakan wewenangnya dengan bijaksana untuk memajukan negara dan bangsa kami sehingga kesejahteraan negara dan bangsa kami segera dapat terwujud. Marilah kita mohon,.....

U. *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.*

**L. Bagi pembangunan Gedung Gereja di Paroki Santa Theresia Balikpapan.**

Allah Bapa yang maha murah utuslah Roh Kudus-Mu, agar memberi semangat dan kemudahan bagi kami umat Paroki Santa Theresia dalam usaha menghimpun dana bagi pembangunan gedung gereja di paroki kami ini, semoga berkat dan rahmat-Mu senantiasa menyertai para panitia, serta para pelaksana pembangunan, agar selalu dalam naungan-Mu, supaya dapat melaksanakan tugasnya dengan baik, sehingga pembangunan gereja paroki kami dapat segera selesai. Marilah kita mohon, .....

U. *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.*

**L. Bagi Para Penderma di paroki kita.**

Ya Bapa, Semoga berkat dan anugerah-Mu senantiasa melimpah kepada mereka yang dengan tulus hati mempersembahkan sebagian dari hasil usaha mereka, untuk mendukung Reksa Pastoral di Paroki kami ini. Marilah kita berdoa .....

U. *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.*

**L. Bagi mereka yang mengalami penindasan dan kesewenang-wenangan.**

Ya Bapa bimbinglah dan dampingilah mereka yang mengalami penindasan dan ke-sewenang-wenangan, agar mereka tetap memiliki harapan dan kekuatan untuk memperjuangkan hidup mereka. Marilah kita mohon, ....

U. *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.*

**L. Marilah kita berdoa untuk kita semua yang berhimpun di sekitar Altar Tuhan ini.**

Ya Bapa, bimbinglah dan beranikanlah kami untuk mengakui Yesus Kristus, Putra-Mu sebagai Raja Semesta Alam dalam setiap tindakan dan tingkah laku kami dengan tetap mampu memelihara persaudaraan sejati dan dalam perdamaian. Marilah kita mohon,

U. *Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.*

I. Ya Bapa, dengarkanlah dan kabulkanlah doa-doa kami menurut kasih cinta-Mu, demi Kristus, Tuhan dan Pengan-tara kami, Raja Semesta alam yang menjadi kekuatan dan harapan kami.

U. Amin.

## LITURGI EKARISTI

### Doa Persiapan Persembahan

#### Doa Syukur Agung

#### Bapa Kami

#### Anak Domba Allah

#### Antifon Komuni

*Mzm.117:1 - 2*

- *Pujilah Tuhan, hai segala bangsa sebab hebatlah kasih setia-Nya atas kita.*

#### Doa Sesudah Komuni

## RITUS PENUTUP

### Pengumuman Paroki.

### Berkat dan Pengutusan

### Lagu Penutup.

### Dinamika Hidup Paroki

#### 1. Perkawinan

Akan saling merimakan skramen perkawinan :

- **Sdri Yovita Agnes Ngantung**, putri dari Bpk. Yoseph Ngantung dan ibu Theresia Kandow dengan **Sdra Andry Allfian Longdong**, putra dari Bpk. Habel Longdong (alm) dan Ibu Elisabeth Tarumingi (alm) keduanya dari Kring St.Paulus Gn.Sari Balikpapan. **Pengumuman II**
- **Sdri Aurelia Ong Maisie Malkadewi Wiharjo**, putri dari Bpk. Hendy Provijanto dan ibu Erna Suhartono dari Kring St. Maria Immaculalta Balikpapan Baru dengan **Sdra Irwan Tatang**, putra dari bpk. Suhandi Tatang dn Ibu Tjah Tek Ha. **Pengumuman I**
- **Sdri. Yuliana Juli** Puteri dari Bapak Damianus Damas dan Ibu Maria Jus dengan **Sdr. Vitalis Kalis** Putera dari Bapak Agustinus Hali dan Ibu Sabina Pidi. Keduanya dari kring Santa Veronica - Meratus. **Pengumuman I**

Barangsiapa mengetahui adanya halangan demi syahnya perkawinan bagi pasangan-pasangan tersebut di atas menurut tata cara dan Hukum Gereja Katolik, harap segera memberitahukannya kepada Pastor Paroki.

2. **Panitia Natal Th. 2013 Nuansa Manado.** Diberitahukan kepada umat paroki St.Theresia Balikpapan, bahwa dalam rangka mensukseskan Hari Raya Natal Th.2013, panitia menyediakan tempat untuk ucapan Selamat Natal 2013 & Tahun Baru 2014 dari umat paroki, dalam buku panduan liturgi Misa Natal'13 dengan rincian sbb :

N0	Ukuran / Besar	Harga
1	1 Halaman full color	Rp. 500.000,-
2	½ Halaman full color	Rp. 250.000,-
3	¼ Halaman Full color	Rp. 150.000,-

Penjelasan dan pelayanan pemesanan dapat menghubungi stand panitia di depan gereja atau ibu Sherly Seke /08125839151. **Pemesanan terakhir tgl. 25 November 2013.**

3. **Paroki Santa Theresia Mencari dan Menggali Bakat :**

Lomba Mazmur dan Lomba Lektor untuk Peringkat SD dan SMP. Perlombaan akan diadakan pada Minggu tgl. 8 Desember 2013 di Kapel Baru (Basmen) jam. 10.00 . Untuk itu tiap tiap kring dimohon mengutus minimal dua orang untuk masing-masing peringkat dan jenis lomba. Pendaftaran di depan Gereja, Kontak person ibu. Maria Sule 081347879678, Ibu Dian Sihombing 081347577718.

4. **Donor Darah.** Seksi Sosial bekerja sama dengan Komka akan mengadakan kegiatan Donor Darah pada hari Minggu tgl. 1 Desember 2013 jam. 09.30 atau selesai misa Minggu pagi di Komplek Gereja St.Theresia Balikpapan. Sangat diharapkan perhatian umat untuk hadir menyumbangkan darahnya sebagai bentuk kegiatan pelayanan cinta kasih kepada sesama.

#### 5. Petugas Misa Minggu Advent I tgl. 30 Nov'13 & 1 Des.'13

	Sabtu Sore	Minggu Pagi	Minggu Sore
<b>Koor</b>	St Frans – Xaverius Damai	WKRI	Kring St. Yohanes Sentosa
<b>Pemazmur</b>	G. A. Christian Bayu	Wensislaus Barus	Robertus Andang
<b>Organis</b>	Isodorus Nugroho P	Christin H. R.	Hubertus Liga
<b>Lektor</b>	Lim David Hidayat	Anton Witono	Th. Dian Suhesti P
	Ima Sembiring	MM. Widyaningsih	Dennis Antonius
<b>Tatib &amp; Kolekte</b>	Kelompok C. B.	St. Gregorius Prapatan	St. Yakobus Dubbs - Pelayaran
<b>Prodiakon</b>	Hendra Tjia	F. X. Jan Aris	F.L. Murbanun S.
	FX. Bambang Djati	Adrianus Aris S.	Louis Jos Intan
	Kusnan Widodo	M. Andy Hasan	Julius Moning
	Johanes Soenarto S	Titus Suwoto	Ambros Sugiyanto

<b>Rias Altar</b>	<b>Kelompok Legio Mariae</b>		
<b>Mazmur</b>	<b>Mzm. 122: 1-2, 4-5, 6-7, 8-9 Ul. : 1</b>		
<b>Alleluya</b>	<b>No. 954</b>		
<b>Bacaan</b>	<b>Bacaan I</b>	<b>Bacaan II</b>	<b>Injil</b>
	<b>Yes. 2: 1 - 5</b>	<b>Rom. 13: 11 - 14a</b>	<b>Mat. 24: 37 - 44.</b>